

Bemesst den Schritt! Bemesst den Schwung!
Die Erde bleibt noch lange jung!
Dort fällt ein Korn, das stirbt und ruht.
Die Ruh ist süss. Es hat es gut.
Hier eins, das durch die Scholle bricht.
Es hat es gut. Süss ist das Licht.
Und keines fällt aus dieser Welt,
und jedes fällt, wie's Gott gefällt.
Conrad Ferdinand Meyer

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Ernst. Du warst ein herzensguter Mensch, Ehemann, Vater, Schwiegervater, Bruder und Freund. Wir sind dankbar für alles, was Du für uns getan hast.

Ernst Atzenweiler

18. Dezember 1941 – 2. Oktober 2021

Ernst hat sich unerwartet am 2. Oktober 2021 auf seine letzte grosse Reise gemacht.

Du fehlst uns sehr:

Elisabeth Atzenweiler

Rebecca und René Rogenmoser-Atzenweiler

Nancy Atzenweiler

Vreni und Hans Morgeneegg

Peter und Margrit Atzenweiler

Wir verabschieden uns im engsten Familienkreis.

Herzlichen Dank an alle, die sein Leben auf irgendeine Weise bereichert und ihm Zuneigung und Freundschaft geschenkt haben.

Wer Ernst gedenken möchte, besucht den Abend-Gottesdienst am 17.10.2021 um 19.00 Uhr, oder den Gottesdienst am Ewigkeitssonntag, dem 21.11.2021 um 9.30 Uhr, in der Ref. Kirche Glattfelden.

Traueradresse: Elisabeth Atzenweiler, Postfach 70, Laubbergstr. 32, 8192 Glattfelden